



## Profesores para Chile

“Más y mejores profesoras y profesores para Chile” es el sentir de una treintena de rectoras y rectores de universidades, estatales y privadas, ante la dramática disminución de postulantes a las carreras de Pedagogías.

Diez años atrás, siete universidades, dos

estatales y cinco privadas ganaron por concurso 8.000 millones de pesos, más 2.000 millones de las propias universidades, para “formar mejores docentes para Chile”. Durante tres años, cada una contará con 470 millones por año.

Los tres problemas para resolver: a.- cómo titular más alumnos a tiempo. b.- qué hacer para dar más importancia a las prácticas profesionales. c.-cómo actualizar el conocimiento del cuerpo académico.

Resultados, sepa Moya y frente a la actual problemática, un fracaso académico y económico. Quién le pone el cascabel al gato.

*Alonso De la Fuente Castillo*